

Bau-, Umwelt und Wirtschaftsdepartement
des Kantons Luzern
Herr Robert Küng
Regierungsrat
Bahnhofstrasse 15
6002 Luzern

Luzern, 20. Dezember 2017

Bauprogramm für die Kantonsstrassen 2019-2022, Vernehmlassung

Sehr geehrter Herr Regierungsrat

Sie haben uns mit Schreiben vom 13. November 2017 in titelerwähnter Angelegenheit zur Vernehmlassung eingeladen. Gerne nehmen wir innert Frist dazu Stellung und bedanken uns gleichzeitig für die Möglichkeit der Meinungsäusserung.

Das Bauprogramm für die Kantonsstrassen ist ein Geschäft, dass naturgemäss durch besondere regionalpolitische Aspekte gekennzeichnet ist. Aus diesem Grund äussert sich der VLG inhaltlich nicht zu diesem Planungswerk. Um so mehr ruft er die zuständigen Stellen dazu auf, die Rückmeldungen aus den Regionen (Regionale Entwicklungsträger) und den einzelnen Gemeinden entgegenzunehmen und zu gewichten. Es ist dem VLG jeweils ein Anliegen, dass die Bauprogramme für die Kantonsstrassen politisch austariert sind und nach Möglichkeit den regionalen Interessen gerecht werden, ohne die Grundsätze der kantonalen Gesetzgebung ausser Acht zu lassen. In diesem Sinne danken Ihnen für die Kenntnisnahme unserer Stellungnahme.

Freundliche Grüsse

Verband Luzerner Gemeinden (VLG)

Rolf Born
Präsident

Ludwig Peyer
Geschäftsführer

Kopie z. K.

- Fabian Peter, Leiter Bereich BUWD
- Regionale Entwicklungsträger